

## ABSTRAK

**Moh. Zainuddin Amrulloh**, 2013, “*Upaya Peningkatan Prestasi Belajar Melalui Metode Quantum Teaching Pada Pelajaran PKN Siswa Kelas IV SD Darul Ulum Bungurasih*”. Skripsi, Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah, Iain Sunan Ampel Surabaya.

Dosen Pembimbing: Dr.Hj Evi Fatimatur Rusydiyah, M.Ag

---

Kata Kunci : **Metode, Quantum Teaching, Prestasi Belajar**

Tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui bagaimana penerapan *Quantum Teaching* sebagai upaya peningkatan prestasi belajar pada pembelajaran PKN pada siswa kelas IV di SD Darul Ulum Bungurasih Sidoarjo. 2) Untuk mengetahui bagaimana peningkatan prestasi belajar melalui metode *Quantum Teaching* pada pembelajaran PKN pada siswa kelas IV di SD Darul Ulum Bungurasih Sidoarjo. 3) Untuk mengetahui hambatan apa sajakah yang di hadapi dalam penerapan metode *Quantum Teaching* sebagai upaya peningkatan prestasi belajar siswa pada pelajaran PKN di SD Darul Ulum Bungurasih Sidoarjo.

Penelitian ini merupakan penelitian tindakan kelas dengan subjek penelitian sebanyak 17 siswa di kelas IV SD Darul Ulum Bungurasih. Adapun tehnik pengumpulan data yaitu menggunakan tes, observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data yang di gunakan menggunakan analisis data secara deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: Terdapat keberhasilan dalam meningkatkan prestasi belajar siswa melalui metode quantum teaching yaitu berdasarkan dari hasil tes yang dilakukan terdapat peningkatan prestasi belajar siswa yang semula nilai rata-rata dari pre test sebesar 6,55 pada siklus I ini meningkat menjadi 7,93 atau sekitar 4%. Sedangkan pada siklus II peningkatan prestasi belajar siswa yang semula nilai rata-rata pre test sebesar 6,55 pada siklus II ini meningkat menjadi 8,66 atau sekitar 35%. Hal ini menjelaskan dari 17 siswa menunjukkan bahwa 94% siswa berhasil meningkatkan prestasi belajar PKN dengan hasil belajar yang baik, walaupun selama penerapan masih mengalami beberapa hambatan, akan tetapi hal ini bukan berarti menafikan keberhasilan penerapan quantum teaching dalam pelajaran PKN pada siswa kelas IV di SD Darul Ulum Bungurasih karena dalam penerapan quantum teaching telah menunjukkan hasilnya yaitu kegairahan dan kesenangan siswa dalam belajar, suasana yang terlihat dinamis dan siswa menjadi aktif.